

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



## **Betreff: Erhaltung des Weltkulturerbestatus der Wiener Innenstadt**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

### **Resolutionsantrag**

Die Bezirksvertretung Landstraße spricht sich unbedingt für eine mit dem Weltkulturerbe vereinbare Bebauung des Areals Hotel Intercont/Wiener Eislaufverein und somit die Erhaltung dieses UNESCO Prädikates aus.

### **Begründung**

Vor einiger Zeit kam es in den Medien zur Aussage des Stadtrates Hanke, dass ein Verlust des Welterbepredikates bei Genehmigung der bestehenden Pläne des Immobilieninvestors Tojner „kein Beinbruch“ sei.

Dem ist entgegenzuhalten, dass der Erhalt des Welterbepredikates für die Wiener Innenstadt wichtiger ist, als das Profitinteresse eines Immobilieninvestors!

Bez.-Rat Christian P. Unger